



## NEWSLETTER N° 137 - MAI 2024

### Agenda

- Congrès de l'Albatros

4-6 juin 2024 à Paris

- 13ème Congrès Addiction organisé par Fédération Addiction: "Addictions et sciences: mieux comprendre pour mieux accompagner"

13-14 juin 2024 à Bordeaux

- 9ème Conférence Internationale sur les Addictions Comportementales (ICBA)

8, 9, 10 juin 2024 à Gibraltar

- Formation IFAC sur les addictions sexuelles

27 juin 2024

- Formation IFAC sur le jeu excessif et le jeu pathologique

25-26-27 septembre 2024

*Il est encore temps de s'inscrire!*

(en présentiel au CHU de Nantes)

Tous les détails de ces événements sont [sur notre site](#)

[» Tout l'agenda](#)



### Actualités

#### Replays:

- Dernier séminaire d'addictologie: "Psychothérapie assistée par des psychédéliques dans le traitement des addictions - Mécanismes d'action psychothérapeutiques"
- **Les descriptions cliniques et les critères diagnostiques des troubles mentaux, comportementaux et neuro-développementaux de la nouvelle Classification Internationale des Maladies de l'OMS (CIM-11) viennent de paraître.** Cliquez [ici](#) pour en savoir plus!

#### Participer à une étude internationale

Si vous êtes parent d'un enfant (5 à 17 ans) jouant/ayant joué à un jeu vidéo, vous pouvez participer à cette étude internationale visant à évaluer les connaissances des parents sur les jeux vidéo et les microtransactions de leurs enfants.

[En savoir +](#)  
[Pour remplir l'enquête](#)

[» Toutes les actualités](#)



## Article du mois

### Définitions et évaluations du rétablissement du trouble lié aux jeux de hasard et d'argent – Revue de littérature

Dans le domaine des troubles liés aux jeux de hasard et d'argent (JHA), le concept de rétablissement (« recovery ») a gagné en importance ces dernières décennies. Cependant, un consensus quant à sa définition fait défaut. Une revue de littérature a donc été menée pour dresser un état des lieux de la recherche sur ce sujet et en identifier les lacunes.



[» Lire le résumé de l'article](#)



## Guide pratique

### TDAH/TSA : les liens entre ces différents troubles et l'addiction aux jeux vidéo

L'addiction au jeu vidéo, également connue sous le nom de trouble du jeu vidéo, est un trouble psychologique caractérisé par un besoin compulsif et obsessionnel de jouer à des jeux vidéo, malgré les conséquences négatives que cela peut entraîner dans la vie quotidienne de la personne concernée. Les personnes souffrant de cette addiction peuvent avoir du mal à contrôler leur temps de jeu, négliger leurs responsabilités professionnelles, scolaires ou familiales, et même mettre en péril leur santé physique et mentale. Il semblerait que les personnes ayant un trouble du spectre de l'autisme (TSA) ou ayant un trouble de l'attention avec ou sans hyperactivité (TDAH) soient particulièrement concernés par cette addiction aux jeux vidéo. Comment l'expliquer ? Et comment aider ces personnes si vous êtes un proche ?



[» Lire l'article](#)

#### CHU NANTES - Bâtiment Louis-Philippe - Hôpital Saint Jacques

85, rue Saint Jacques 44093 NANTES CEDEX 1 - Tél. + 33 (0)2 40 84 76 20

[✉ Contactez-nous](#)

Un espace documentaire et un site Internet sont dédiés aux professionnels et au grand public.



CHU de Nantes



Université de Nantes

Vous pouvez vous désinscrire en [cliquant ici](#). Conformément à la loi "Informatique et Libertés" du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès, de modification, de rectification et de suppression des données vous concernant.

IFAC | 85 rue Saint-Jacques | Nantes | France | 0240847620

[Unsubscribe](#) | [Report spam](#)

Envoyé avec le logiciel [ActiveTrail](#)